

DOI : 10.18572/1812-3929-2018-3-24-29

# Проблемы правового статуса грузополучателя по договору воздушной перевозки груза



**ВЫГОДЯНСКИЙ АЛЕКСЕЙ ВАЛЕРЬЕВИЧ,**

доцент кафедры общегуманитарных,  
социальных и математических дисциплин  
Московского института банковского дела,  
кандидат юридических наук

✉ [vygodyanskiy@mail.ru](mailto:vygodyanskiy@mail.ru)

**Выгодянский А.В.**

**Проблемы правового статуса грузополучателя по договору воздушной перевозки груза**

*В данной статье автор исследует проблемы правового статуса грузополучателя по договору воздушной перевозки груза. Автор анализирует основные научные концепции, квалифицирующие данный договор, и приходит к выводу, что трактовка договора воздушной перевозки груза как трехстороннего договора наилучшим образом соответствует комплексу правоотношений, связывающих участников этого договора.*

**Ключевые слова:** договор воздушной перевозки груза, грузополучатель, Воздушный кодекс РФ, договор в пользу третьего лица, трехсторонний договор, воздушные грузоперевозки.

**Vygodyansky Aleksey V.,** Assistant Professor of the Department of General Humanities, Social and Mathematical Disciplines of the Moscow Institute of Banking, Candidate of Legal Sciences

**Issues of the Legal Status of a Consignee under an Air Carriage Agreement**

*In this article, the author explores the problems of the legal status of the consignee in the contract of air carriage of cargo. The author analyzes basic scientific concepts, establishing that agreement and comes to the conclusion that the interpretation of the contract of air carriage of cargo as a tripartite agreement best suits the complex relationships that bind the parties of that agreement.*

**Keywords:** the contract of air carriage of cargo, the consignee, Air Code of the Russian Federation, the contract for the benefit of a third party, a tripartite agreement, air cargo carriage.